



ABE 14

# EL ÁRBOL DE LA CURACIÓN

Un día un señor de 66 años se levantó de la cama y se le empezaban a olvidar las cosas. Se puso a buscar en internet que le podía pasar y encontró una enfermedad, se llamaba alzheimer, pero pensaba que eso no podían ser. Al día siguiente se le olvidaban más cosas por ejemplo: no se acordaba de su fecha de nacimiento, que hice ayer vamos que se le olvidaban muchas cosas y ya se empezó a preocupar y a meterse en una armadura de pensamientos y creía que tenía alzheimer y se dio cuenta de que tenía alzheimer y se lo tenía que decir a su familia para que le ayudaran a recordarse algo, pero no podían hacer nada y se volvió fatal, se le olvidaba andar, hablar, por suerte no se le había olvidado respirar o comer, la familia se esforzaba en que no se le olvidaran muchas cosas.

El señor tenía dos hijos uno de 32 años y otro de 28. El hermano mayor decidió de tener un hijo y el niño quería ir a ver a su abuelo enfermo. Se puso a llorar.

El niño se alegró de conocer a su abuelo.



Mientras lloraba empezaba a recordar algunas cosas, parece ser que los sentimientos son muy duros y le ayudaron a curar el Alzheimer. Cada vez se acordaba de mas cosas y se fueron a cenar cuando volvieran se fueron a la cama. Cuando despertó el señor se sentó debajo de un árbol y como se le estabía empeorando a curar el Alzheimer por eso llamo a ese árbol el árbol de la curación.



Por eso cada día por la noche iba agradeecerle al árbol que le curase la enfermedad. Le dijo a su familia que al morir le enterraran en ese lugar.